

Erste internationale Regatta der Saison



Im Union Yacht Club Attersee nimmt der Regatta-Betrieb immer mehr Fahrt auf. Die erste internationale Segelregatta der Saison findet am 27. und 28. Juni statt, wenn es um den österreichischen Meistertitel in der Tempest-Klasse geht. Rund 30 Boote aus Deutschland und Österreich werden erwartet. Gemeldet haben auch die Weltmeister der vergangenen

beiden Jahre, Markus Wieser & Thomas Auracher (2019) sowie Christian Spranger & Christopher Kopp, alle aus Deutschland. Mit dabei sind auch die österreichischen Vorjahresmeister und Lokalmatadore, Alexander Wiesinger und Thomas Tschepen vom UYCA. Auf dem Programm steht am kommenden Wochenende auch die D-One Attersee Trophy.